

NEUJAHR 2022 – WIND DES WANDELS

Guten Morgen miteinander,

Mit Dankbarkeit blicken wir auf das vergehende Jahr. Es hat uns einmal mehr viele bereichernde Begegnungen beschert – mehr als genug Arbeit, intensive Auseinandersetzungen und herausfordernde Situationen genauso wie unerwartete Neuentdeckungen, berührende Navigationen und tolle Rückmeldungen. Das Spektrum des Zusammenseins reichte auch heuer von ernster und radikaler Betroffenheit bis zum Tränen-Lachen.

Wir danken Euch allen für Eure Offenheit, das lebendige Mitgestalten und für Euer Vertrauen in uns!

Besonders bereichernd war für uns auch die Arbeit mit der 'Ausbildungsgruppe' und der 'Jahresgruppe der Lehrpersonen und SchulleiterInnen'. Es ist toll, was dank Eurem Engagement innerhalb von (nur) einem Jahr an Wandel und neuen Erfahrungen möglich wurde. An Herausforderungen, die uns zum Wachsen einladen, fehlt es dieser Tage ja wahrlich nicht! Wir schätzen es als grosses Privileg ein, in diesen Zeiten mit Menschen unterwegs zu sein, die den Ruf zu radikaler Transformation ernst nehmen und mit uns diesen Weg gehen.

Der Zugang zu den subtilen Ebenen wird immer klarer, und es eröffnen sich laufend neue Werkzeuge, mit denen sich auch verzwickte Situationen und sogenannte "schwierige Mitgenossen" günstig beeinflussen lassen. Das Bewusstsein und die Lebensenergie sind unglaublich starke Erneuerungs-Instrumente, die bisher in der breiten Öffentlichkeit eher ein Schattendasein geführt haben. Auch das wandelt sich nun mehr und mehr.

**«Wenn der Wind des Wandels weht,
bauen die einen Schutzmauern,
und die andern Windmühlen.»**

Alberto Moravia

Unser Fokus für's 2022:

Lasst uns Windmühlen bauen, um die stürmischen Winde für's Neue, Lichtvolle und Verbindende einzusetzen. Es fehlt die Zeit zum Klagen, Bedauern, Hadern oder Kämpfen, denn es gibt viel zu tun, um den eigenen Weg, die Freude und die Leichtigkeit nicht aus den Augen zu verlieren.



In diesem Sinne wünschen wir auch Euch für's Neue Jahr...

- viel Kraft, um den Fokus und die Zuversicht zu halten, und eine gehörige Portion Flexibilität für alle Fälle noch dazu
- immer wieder Freude am Schönen und Grossartigen, das sich manchmal auch hinter dem Lästigen und Mühsamen verbirgt
- kleine und grosse Erfolge bei allem was Ihr tut und lasst
- und dass Euch die magischen Momente, die immer da sind, nicht entgehen

Mit herzlichen Neujahres-Grüssen

Marianne & Johannes